

## DEPORTES | Fútbol Sala

### El Boca Priego FS participa en el IV Torneo Benéfico de Fútbol Sala ‘Ningún niño sin juguete’ de Fuente Tójar

El Pabellón Municipal acoge una jornada solidaria de deporte, convivencia y valores con una amplia participación ciudadana

#### Redacción

Sábado 27 de diciembre de 2025 - 08:26



El Pabellón Polideportivo Municipal de la vecina localidad de Fuente Tójar ha acogido el IV Torneo Benéfico de Fútbol Sala “Ningún niño sin juguete”, una cita solidaria que ha vuelto a propiciar un espacio de encuentro, convivencia y compromiso social, por una buena causa.

Desde el Consistorio tojeño se ha trasladado un agradecimiento a todas las personas, clubes, entidades y voluntariado que han hecho posible la celebración de esta cuarta edición. La alcaldesa ha destacado que “se ha tratado de una jornada muy especial, en la que el pabellón se ha llenado de fútbol, pero también de

solidaridad, convivencia y valores, poniendo en valor la importancia de que niños y niñas disfruten del deporte compartiendo experiencias con otros clubes y haciéndolo, además, con un fin solidario”.

Durante el torneo han participado los conjuntos del C.D. Tójar y el Boca Fútbol Sala Priego, con el apoyo de Cruz Roja, cuya implicación ha resultado fundamental para el desarrollo de la iniciativa. Asimismo, se ha agradecido el trabajo del personal técnico, árbitros y voluntariado, cuyo compromiso y generosidad “han sido claves para el buen desarrollo de la jornada”, como señaló Muñoz.

En el acto de entrega de premios y recogida de juguetes ha estado presente el prieguense Rafa López, jugador internacional con la selección española y actualmente militando en las filas del Heredia 21 Málaga Ciudad Redonda, cuya participación ha sido especialmente valorada por la alcaldesa, quien ha querido agradecer su asistencia, destacando “su sencillez y cercanía con los más pequeños, que lo consideran un auténtico modelo a seguir en el mundo del deporte”.

La alcaldesa ha subrayado que iniciativas como esta demuestran que “el deporte es una herramienta fundamental para educar en valores como el respeto, el compañerismo y la solidaridad, y que competir también implica saber compartir y ayudar a quienes más lo necesitan”. Gracias a la respuesta de la ciudadanía, “se ha contribuido a que ningún niño se quede sin juguete, llenando de ilusión estas fechas tan especiales”, ha indicado la primera edil.